

Switzerland / Schweiz / Suisse / Svizzera National Report 2020

Submitted by Angelika Salge (Präsidium)

National Board members

- · Angelika Salge Zentralbibliothek Zürich Präsidium
- · Florence Sidler RISM Schweiz Kassiererin
- · Rudolf Müller Memoriav Aktuar
- · Paolo Boschetti Haute école de Musique de Lausanne, HEMU
- · Jacques Tchamkerten Conservatoire de Musique Genève

Board meetings held during the year

Der Vorstand hat sich 2019 an vier Vorstandssitzungen getroffen.

Annual Branch meetings

Die Jahrestagung führte am 22. November 2019 in die Bibliothèques et Archives de la Ville La Chaux-de-Fonds. Nach dem formellen Teil führte eine Exkursion in die für ihre hervorragende Akustik bekannten Salle de Musique und in das benachbarte neobarocke Theater im italienischen Stil. Am Nachmittag stellten Aude Joseph und Sylvie Béguelin das Département audiovisuel vor und erläuterten die doppelte Aufgabe als Stadtbibliothek und Archiv.

Branch membership figures

Aktuell sind 46 Mitgliedschaften zu verzeichnen (33 Kollektiv- und 13 Einzelmitglieder). Aufgrund der mehrfachen Anhebung der Jahresbeiträge von IAML bewilligte die Jahresversammlung eine Anhebung der Mitgliederbeiträge um CHF 10 auf CHF 100 für institutionelle Mitglieder bzw. CHF 70 für persönliche Mitglieder.

Bibliosuisse Mitgliedschaft als Vereinssektion

2018 fusionierten die beiden Bibliotheksverbände BIS (Bibliothek Information Schweiz) und SAB (Schweizerische Arbeitsgemeinschaft der öffentlichen Bibliotheken) zu Bibliosuisse. Der Vorstand führte bei den Mitgliedern eine Umfrage durch, ob die IAML Schweiz eine Sektion von Bibliosuisse werden möchte. An der Jahres-versammlung wurde entschieden, dass prioritär der Weg einer möglichen Mitglied-schaft als «fachliches Netzwerk» weiterverfolgt werden soll.

Newsletter

Der 2018 erstmals versandte Newsletter von IAML-CH hat sich bewährt und bietet den Mitgliedern die Möglichkeit, sich über Veranstaltungen, Ausstellungen, besondere Bestände und andere Themen zu informieren

Zeitschriften Schott Verlag

Eine von Schott angekündigte Preiserhöhung für die beiden Zeitschriften «Das Orchester» und NZfM veranlassten den Vorstand, ein Protestschreiben an den Verlag zu senden.